

## Cuatro jóvenes en un viaje liceal sufren intoxicación tras una fuga de gas en el alojamiento

Principal



Publicada el: 02/11/24	Visitas: 115
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cuatro-jovenes-en-un-viaje-liceal-sufren-intoxicacion-tras-una-fuga-de-gas-en-el-alojamiento\\_7168.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cuatro-jovenes-en-un-viaje-liceal-sufren-intoxicacion-tras-una-fuga-de-gas-en-el-alojamiento_7168.php)

**CUATRO JÓVENES EN  
UN VIAJE LICEAL  
SUFREN  
INTOXICACIÓN TRAS  
UNA FUGA DE GAS EN  
EL ALOJAMIENTO**

*Principal*

*Cuatro jóvenes en un viaje liceal sufren intoxicación tras una fuga de gas en el alojamiento*

Tres adolescentes han logrado recuperarse y recibir el alta médica, mientras que el cuarto, quien inhaló una mayor cantidad de gas, ha sido trasladado al Hospital de Rocha para continuar con su tratamiento.

## Intoxicación en viaje liceal en Montevideo

Cuatro adolescentes de un colegio de Montevideo sufrieron intoxicación por una fuga de supergás en su lugar de alojamiento durante un viaje escolar.

La información fue reportada por Willan Dialutto, corresponsal de Subrayado en Rocha.

La Armada Nacional, mediante el personal del Faro de Cabo Polonio, realizó con eficacia la evacuación médica de los afectados, trasladándolos desde Cabo Polonio hasta el Hospital de Castillos.

En este momento, tres de los adolescentes ya han sido dados de alta, mientras que el cuarto, quien inhaló una mayor cantidad de gas, ha sido trasladado al Hospital de Rocha para una atención más especializada.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**CUATRO JÓVENES EN  
UN VIAJE LICEAL  
SUFREN  
INTOXICACIÓN TRAS  
UNA FUGA DE GAS EN  
EL ALOJAMIENTO**

*Cuatro jóvenes en un viaje liceal sufren intoxicación tras una fuga de gas en el alojamiento*

### Tags

*trasladado, logrado, recuperarse, tratamiento, montevideo, continuar, adolescentes, cantidad, polonio, colegio, recibir, sufrieron*

### Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar*

- 4.3 \*** *Precauciones esenciales para prevenir intoxicaciones con calefactores a gas*
- 5.0 \*** *Tragedia en el barrio Reducto: un hombre de 61 años pierde la vida en un incendio en su apartamento y 14 personas sufren intoxicación*
- 3.8 \*** *Tragedia en Piriápolis: Madre y sus dos pequeños pierden la vida por intoxicación a causa de una fuga de gas*
- 4.5 \*** *Un menor que frecuenta un centro Caif se encuentra bajo cuidado intensivo tras sufrir una grave intoxicación por soda cáustica*
- 3.9 \*** *Lacalle Pou firma la nueva ley que regula las actividades de alojamiento turístico en propiedades, marcando un hito para el sector*
- 4.7 \*** *El Papa Francisco critica la gestión de Milei: “En lugar de priorizar la justicia social, optó por financiar el gas pimienta”*
- 4.5 \*** *Incendio en una hogar: bomberos sofocan las llamas y una persona mayor queda con síntomas de intoxicación*
- 4.4 \*** *Atrapan a tres delincuentes tras un robo a comercio que terminó en una impresionante persecución y un accidente vehicular*
- 5.0 \*** *Agresión a dos adolescentes en una cancha de fútbol en Piriápolis; las autoridades intensifican la búsqueda de los culpables*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024